

Paris, le 17 juin 2013

Contacts Presse

Agence C3M
Tél. : 01 47 34 01 15

Michelle AMIARD
michelle@agence-C3M.com

Hélène JOUBERT
helene@agence-C3M.com

Mots-clés : FRANCE TELECOM-ORANGE / STEPHANE RICHARD

Lors de leur Convention du 14 juin 2013, les adhérents de l'ACSED, l'Association des Cadres Supérieurs et Dirigeants France Télécom Orange, ont réaffirmé leur confiance et leur soutien à Stéphane Richard.

Les participants ont très majoritairement émis le souhait de voir poursuivre son mandat à la tête de l'entreprise.

Régis Aubert et le bureau national

A propos de l'ACSED.

L'ACSED est une association, loi 1901, apolitique et asyndicale. C'est un concept original et unique dans le monde de l'entreprise. Un réseau solidaire, diversifié et dynamique de 2 000 adhérents issus de toutes les composantes du Groupe France Télécom-Orange.

C'est une force de propositions écoutée, un rôle d'alerte et de vigilance auprès des Dirigeants du Groupe.

C'est aussi un espace de communication élargi et rassembleur autour d'une éthique solidaire et conviviale.

Sa priorité ? Contribuer à la réussite de la stratégie du Groupe en proposant un management adapté, motivant et responsabilisant, en assurant un retour réaliste et constructif sur la compréhension et la mise en œuvre de la stratégie du Groupe sur le terrain, en organisant des manifestations permettant aux adhérents et aux membres du COMEX d'échanger dans un environnement non hiérarchique.

L'ACSED propose à ses adhérents 2 grands rendez-vous annuels, le prochain se déroulera en juin 2013.